

## Un caso excepcional que tiene que ver con la salud

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2020(e)ko uztaila(r)en 30-(e)an 14:35etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 30 de Julio de 2020.

## Un caso excepcional que tiene que ver con la salud

M. J. A. IRUN. Jueves, 30 julio 2020, 00:22

Acubi recoge en su estadística de los siete primeros meses de el año actual un caso excepcional: 17 consultas relacionadas con la clínica dental Dentix. «Estuvo cerrada durante el confinamiento y los pacientes temieron un cierre definitivo, aunque luego ha reabierto. Vino gente que había iniciado tratamientos de implantes que estaban sin concluir. Habían pedido financiación y tenían que seguir pagándola. Traslamos las reclamaciones y la clínica dental respondió que reabrirla con la nueva normalidad, con los protocolos de actuación sanitarios correspondientes y que irían llamando a los pacientes, dependiendo de la urgencia de sus tratamientos».